

Diputados RN critican trato preferente a familia Allende

Los diputados de Renovación Nacional, Andrés Longton y Paula Labra, citarán a la ministra de las Culturas, Carolina Arredondo, y a la directora del Servicio Nacional del Patrimonio, Nélida Pozo, para que entreguen detalles sobre traspasos de recursos públicos a la Fundación Salvador Allende.

El foco está en un contrato de 2004 con el Serviu, que fue saldado en 2015 con 93 obras de arte avaluadas en US\$800 mil. Sin embargo, las piezas aún no han sido entregadas físicamente, por falta de ca-

pacidad del organismo para resguardarlas, como reveló El Mostrador.

Labra exigió claridad sobre los fondos transferidos desde 2022. Longton, en tanto, cuestionó la legalidad de la operación, afirmando que no contaba con autorización del Ministerio de Hacienda.

Ambos parlamentarios acusan trato preferencial hacia la familia Allende y solicitarán anular el contrato. También plantearon que las obras pasen a custodia del Ministerio de las Culturas.